

Claudia Sheinbaum reitera que el Congreso decidirá sobre el posible desafuero de Cuauhtémoc Blanco



Este miércoles, la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, abordó nuevamente el caso de Cuauhtémoc Blanco Bravo, exgobernador de Morelos, quien enfrenta un proceso para su presunto desafuero y la decisión será del Congreso, señaló.

La mandataria dejó claro que el Congreso tomará esta decisión, basándose en el análisis de las pruebas disponibles, y que no politizará el tema.

Congreso tiene la última palabra sobre el presunto desafuero de Cuauhtémoc Blanco: Sheinbaum

En su conferencia, respondió a las preguntas sobre el inicio del proceso de desafuero que la Sección Instructora de la Cámara de Diputados. Mismo que comenzó el lunes pasado. Al respecto, comentó que la decisión de retirar o no el fuero es responsabilidad del Congreso.